

Volkstimme 18.04.12



Schüler packen mit an beim großen Stadtputz

Jugend macht mit beim großen Stadtputz 2012: An einer Aktion im Rahmen von „Magdeburg putzt sich“ beteiligten sich gestern u. a. Mitglieder des Jugendforums, Schü-

ler der 5. und 6. Klassen des Domgymnasiums, die Auslandsgesellschaft sowie Freiwilligenagentur. Sie sorgten auf dem Kinderspielplatz in der Hegelstraße gemeinsam

für Ordnung. Gekommen waren auch Kinder und Anwohner sowie der Stadtgartenbetrieb. Etliche Säcke mit Müll kamen am Schluss zusammen. Foto: Uli Lücke